
山崎会長より、2017-18年度ガバナーノミニーの

郵便投票についての説明と、地区指名委員会の後

藤様より、郵便投票となった経緯説明がありました。

①12月14日(日)8時集合、大和自動車学校で「交

通事故撲滅大作戦」を開催いたします。皆様の

ごご協力宜しくお願いいたします。

②例会終了後に定例理事会を開催いたします。

【会長・幹事会について】

①ＩＭ進捗状況報告と新会員は前年度ＩＭ～今年度Ｉ

Ｍの期間とする。

②奉仕活動事業ヒアリングシートの提出について。

③第6グループから地区青少年交換委員追加派遣

1名は必須に就き、早急に決定致し度し。

④ガバナーより、公式訪問終了クラブに再度 Make

Up 訪問希望。要日程調整。2015年5月15～16

日に新会員の集いを開催するので、今から出席

率UPの根回しをして頂き度し。2015年2月22日

のロータリーデー成功に尽力頂き度い。

⑤Ｅ-クラブ第６グループから現在２名入会予定。1月

に再度説明会を開催予定。

⑥ロータリーカードの加入進捗が悪いので、再度会

員各位に案内を徹底して頂くとともに、会長・幹

事には加入を強く希望する。

⑦ロータリー・デー・イン東京、各クラブ1名以上の

出席を。特に入会5年以内の会員大歓迎。

⑧会員増強について。

⑨ガバナーノミニー選挙、各クラブで十分検討した

うえで１２月２５日までに郵送でガバナー事務所へ

お願いします。

⑩財団・米山の寄付について：寄付の進捗が悪い

ので、寄付=義務の認識を啓蒙すると共に、徴収

方法改善の検討方。

⑪青少年交換学生、次年度は海老名ＲＣの担当。
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【 本日のプログラム 】 12月14日 移動例会 「３クラブ合同子うつ等安全教室」 場所 大和自動車学校
【 次回予告 】 12月25日 第５回クラブ協議会 「半期を終えて」 半期報告

【 第1743例会 】 平成26年12月11日（木） 【 司会SAA 】 中島 康次郎 君
【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 かながわ難民定住援助協会 会長 桜井ひろ子 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

44名 33名 82.50% 71.05% 10名 阿萬、荒井、原嶋、引田、池澤、野口、梅野

1748号

会長の時間 山崎 賢二 会長

幹事報告 小栁 智裕 幹事



お祝いの方々

親睦活動委員会 橋本 吉宣 委員

会員誕生日 山崎 賢二 君 12月18日

結婚記念日 長野 俊八 君 12月14日

小松 利雄 君 12月19日

野口 宏 君 12月23日

創業記念日 原嶋 賢一郎 君 12月20日

大和の埋もれた昭和史 その2

「インドシナ難民大和定住センターの歩み」

かながわ難民定住援助協会

会長 桜井 ひろ子 様

詳しい内容は下記より

ダウンロード下さい。

http://1drv.ms/1kkQxdi
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山崎 賢二 会長、小栁 智裕 幹事

かながわ難民定住援助協会、会長 桜井ひろ

子様、ようこそいらっしゃいました。宜しくお願い

致します。

山崎 賢二 君

誕生日のお祝い、ありがとうございました。

橋本 日吉 君

皆様のご協力を頂き、年次総会にて、2015～1

6年度理事・役員を満場一致にてご承認を賜りま

した。次年度理事・役員一同、更なる発展のため

に頑張りますので、よろしくご指導・ご協力をお

願い申し上げます。

横澤 創 君（プログラム委員会）

桜井ひろ子様、ようこそいらっしゃいました。難

民定住センターに深くかかわったお話し、楽しみ

にしておりました。

番 桂柳 君

大変申し訳ありませんが、来年からの年賀状は

全て失礼させて戴きます。これは単なる老人の不

精なせる業です。

橋本 日吉 君

しばらく仕事がバタバタしていて、久しぶりに例

会場に来られました。本日も宜しくお願い致しま

す。

松崎 正実 君

次週の忘年会、残念ながら欠席します。すでに

予定しておりました。松崎は伊豆の松崎に行くこ

とになっております。

長野 俊八 君

結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。

53年になりました。師走で忙しかった思い出があ

ります。

藤塚 勝明 君

石川 健次様、先日は突然のお願いに対応し

ていただき、助かりました。本当にありがとうござ

いました。

スマイルボックス 藤塚 勝明 副委員長 本日 \10,000 累計 \377,900
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